
 
 

 台風 15 号の爪痕  

 

先日、静岡県を直撃した台風 15号は、森町にも大変大きな災害をもたら

しました。左の写真は、黒石地区の県道と鍛治島

地区の橋の様子です。河川の氾濫によって道路が

大きく削られ、橋には土砂区崩れによる流木が数

多く引っ掛かっている場所が数か所ありました。 

本校は幸いにも大きな被害はありませんでし

たが、各御家庭では停電や家屋の浸水等の被害に

遭われたり、交通網の遮断から登下校の足に影響

が出たりした御家庭がありました。町内では現在も工事を行っている箇所

が数多くあります。一日も早い復旧を願っています。 
 

 いよいよ「ときわ祭」！  

「百歌繚乱 ～自分たちにしか響かせられない歌声を～」 
  

 ８月の学校だよりでもお知らせしました「と

きわ祭」がいよいよ近づいてきました。本校で

は新型コロナウイルス感染症対策を取りなが

ら、授業や学級で合唱練習を行っています。 

 練習ではどの学年、学級も、ときわ祭実行委

員や各パートリーダーを中心に、成果や課題を

自分たちで確認し合いながら進めています。 

また、先日は合唱の出来具合を確認する「中

間発表会」が行われました。３年の部では実

行委員長の山梨さんから合唱に向けての話が

あり、その後２クラスが合唱を披露しました。 

今年度の「ときわ祭」スローガンは３年生

が考えた「百歌繚乱～自分たちにしか響かせられない歌声を～」で

す。当日は、どのクラスも思いを込めた最高の合唱をミキホールに響かせてくれることでしょう。 

今年度は３年ぶりに全学年が揃って開催する「ときわ祭」となります。事前に健康観察を行っ

たり座席を一つずつ空けて座ったり等の新型コロナウイルス感染症対策を取りながら、実施しま

す。保護者の皆様にも、御協力いただくことがありますが、どうぞよろしくお願いします。 
 

令和４年度「ときわ祭」 

１ 日 時 令和４年 10 月 27 日（木）14：00～15：50 (予備日：10 月 28 日(金)) 
２ 会 場 森町文化会館 ミキホール （予備日：森中体育館） 
３ 日 程  14:20～14:30 １年生の部 

14:45～14:55 ２年生の部 
      15:10～15:25 ３年生の部 

自 律（じりつ） R４．10．18 
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文化･福祉面の表彰式と任命・委嘱式を行いました 
 

○磐周理科自由研究審査 

      銀賞：深田さん(２年) ｢植物も健康な土で育ちたい？  

                   土の性質と植物の発芽・成長の研究 Part２｣ 

銅賞：三浦さん(１年)「水ロケットを飛ばす時の水と空気圧の関係」 

○磐周地区読書感想文コンクール 入選：太田さん(３年)  鈴木さん(３年) 

○全日本学生・ジュニア短歌大会 奨励賞：鈴木さん(２年) 

○県青少年初級指導者認定  

澁谷さん･竹下さん･長田さん･甚沢さん･野口さん(１年)   

奥宮さん(３年) 

   文化面や福祉面でも自ら進んで挑戦し、入賞したり資格を取得  

したりする生徒が増えてきました。素晴らしいですね。 

また、後期の学級委員・生徒会長の任命や生徒会の総務、専門 

委員長の委嘱が行われました。11月からの後期のスムーズなスタ 

ートに向けて、学級や学年、生徒会が前期の振り返りと後期の準 

備を進めています。 

森中学校では今年度後期も、生徒の「自律」の芽を育む教育活動 

を展開していきます。 

 

杭迫柏樹先生から「自律」の書をいただきました 
 

９月23日に、森町文化会館で称号

贈呈式が行われました。そこでは本

校卒業生の「杭迫柏樹」先生が名誉

町民を受賞されました。杭迫先生は

京都在住の全国的に有名な書家で

あり、数多くの書を書かれています。  

今回はその受賞記念として、先生 

の母校である本校のために「自律」の書を書いていただきまし 

た。身の引き締まるような素晴らしい作品です。 

 この書は表装された状態で、生徒や来校された方々に見てい 

ただけるように、校舎２階の校長室の入り口に展示しました。 

本校にお越しの際は、校長室前にお立ち寄りいただき、本物 

の「自律」の書を是非御覧ください。 

 

家庭でのタブレットの活用について 
   

本校では、GIGAスクール構想の一環として「タブレットを活用した  

教育活動」を行っています。その中の一つとして効果的・効率的な学 

習の教材・教具としての活用に取り組んでいます。今後は授業だけで 

なく、家庭学習にもタブレットを活用し、学習内容の更なる理解や定 

着を進めていきます。先日は３学年の御家庭を対象に「タブレットの 

持ち帰りに関するアンケート」を実施させていただきました。アンケ 

ートに寄せられた御意見を参考にさせていただき、家庭での効果的・効率的な活用を検討・ 

実施していきます。詳細は決まり次第、ご報告させていただきます。 


